

地域おこし協力隊が行く!

2019.11
Vol.30

9月に新しく就任しました!

NEW★^{ほった みつひこ}堀田 光彦隊員 (地域づくり移住定住支援)



天空の芸術祭実行委員として新しく着任した彫刻家の堀田光彦です。今年の3月に東京藝術大学大学院を出て東御市に移住しました。専門は金属を溶かして作品を作る鍍金と、砂の塊を彫って作る砂の彫刻(サンドアート)です。

東御市で暮らし始めて約1カ月、風景の美しさに日々感動しながら過ごしています。青く澄み渡る広い空や黄金色に輝く稲穂、夕暮れ時に飛び交う鴉の群れや、夜を優しく照らす月と星々の光。美しい山々に囲まれたこの地域は私にいつも違う表情を見せてくれています。

そして何よりここに住む人々の温かさに救われながら楽しい毎日を送っています。東京から来た私は冬の寒さを心配していましたが、東御市民の皆さまの温かさでストーブがなくても冬を越せそうな気がしています。

芸術を通して皆さまと交流しながらこの自然あふれる、ほどよく田舎な東御市の魅力を発信していきたいと思っています。

発見!こんなところで活動しています

第一回温泉施設に係る懇談会に隊員10名が参加!



隊員それぞれの経験や能力を温泉施設運営に活かす目的で行われ、初回はゆうふる tanaka と湯楽里館を見学しました。信州東御市振興公社と東御市の職員の皆さんから、施設の概要・利用者数など現状をお聞きし、隊員から施設を利用して感じたことや疑問を率直にお話しました。次回は、御牧乃湯と明神館の懇談会が行われる予定です。

下岡 稜児 (中心市街地活性化支援)
平成31年4月着任

はれラジの番組パーソナリティー始めました!

信州とうみ観光協会の YouTuber としておなじみ下岡隊員が、はれラジの番組パーソナリティーとしてデビューしました!毎週日曜日 11:00 ~ 12:00「サンサン SUNDAY MUSIC SELECTION」、ドライブのお供にぜひお聴きくださいね。



信州とうみ観光協会

10月に新しく就任しました!

NEW★^{やまなか あきこ}山中 朗子隊員 (介護予防支援)



総合福祉センターと、ケアポートみまきにある“しんたい”にて、介護予防のための運動支援等に携わります。

東京では外資系金融機関等に勤めながら、“ジャイロキネシス”という椅子で行うエクササイズという講師として、会社員や80代の方まで身体のセルフケアを共にする活動を少しずつして参りました。自然の中で身体を動かすこと、花やハーブ、ワインを少し、バレエを踊ることが好きです。

東御に来て1週間ですが、涙がでるほど美しい景色の中で、周りの方々の優しさに幸せを感じる日々です。この素敵な土地で、周りの方や地域の皆さまから学びながら、元気に“ずく”を出し合って過ごせるまちづくりに少しでもお役に立っていければと思います。

隊員通信

大久保 真平 (観光地域づくり支援) 平成29年10月着任



地域おこし協力隊として2年が経ちました。1年目は観光情報ステーションで、ワイナリー巡りを行う団体へ交通手段やコースなどの提案をさせていただきました。

今年4月からワイン&ビアミュージアムに常駐しています。千曲川ワイン

ンバレー東地区内のワイナリーを紹介するスペースを設置し、さらに紹介する地域内のワイナリーの数を増やしたことで、ワイン好きの来訪者に喜んでいただいています。

3年目は、市内や近隣のワイナリーと連携し、ワインの試飲だけでなく、ワイン造りの現場を見学していただき、興味を深めるイベントを計画していきます。

私は東御ワインが好きで移住してきましたので、任期満後はワインの魅力が語れるプロを目指し、東御市でワインを多くの人に勧めていきたいと思っています。

編集担当・地域おこし協力隊 杉田